

Grupo Parlamentario Socialista de Cortes Generales

> Grupo Socialista

Carrera de San Jerónimo, 40 28014 Madrid

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. DAVID SERRADA PARIENTE, Diputado por Salamanca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el Art. 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

La situación de descontrol, caos y falta de seguridad que se vive a diario en la frontera de Ceuta ha sido una constante preocupación para el Partido Socialista. En los últimos meses, ante el notable incremento del caos mencionado, se ha multiplicado la iniciativa política en diferentes instituciones con el fin no solo de denunciar la situación vivida sino también para proponer soluciones a la compleja problemática que afecta a la frontera sur de Europa.

Frente a este nivel de actividad choca la pasividad con la que el Partido Popular ha afrontado el problema. Lejos de mantener una actitud proactiva y receptiva para encontrar soluciones, ha preferido mantener una posición defensiva echando la culpa de lo que a diario sucede en la frontera de Ceuta a otros y aportando como única solución la puesta en marcha de una campaña mediática fundamentada en la promesa de inversiones millonarias de las que nada se sabe hasta el momento, a pesar de que el Grupo Parlamentario Socialista haya formulado preguntas al respecto y de las que aún no ha obtenido respuesta por parte del Gobierno.

Lo cierto es que el pasado mes de septiembre el Ministro Zoido prometió una inversión de 12 millones de Euros en la Frontera de Ceuta. Tres meses después, el Ministro vuelve a la carga y anuncia nuevas medidas tras una reunión celebrada el pasado día 26 de diciembre con el Presidente de la



Grupo Parlamentario Socialista de Cortes Generales

> Grupo Socialista

Carrera de San Jerónimo, 40 28014 Madrid Ciudad y con el Delegado del Gobierno, medidas que el Ministro ha calificado de "urgentes".

- 1. ¿En qué fecha exacta está prevista la incorporación de una Agrupación de Tráfico de la Guardia Civil?
- 2. ¿La presencia de esta Agrupación será continua?
- 3. ¿Cómo se realizará la dotación de personal para dicha Agrupación?
- 4. ¿Disponen las instalaciones de la Guardia Civil de Ceuta de capacidad y medios suficientes para acoger una Agrupación de Tráfico?

En el Palacio del Congreso de los Diputados, a 28 de diciembre de 2017

EL DIPUTADO

DAVID SERRADA PARIENTE

PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA

74-I-rrn-112